2019秋田県グッドライダーミーティング レポート

1. 開催日時 令和元年9月21日(土)午前9時30分~正午 天候・気温:晴れ 最高気温23度

2. 場 秋田市新屋「旧・秋田空港跡地」 所

催 (一社)日本二普協、秋田県二輪車普及安全協会 3. 主

4. 後 援 秋田県 秋田県警察本部 (一社)秋田県交通安全協会 秋田県軽自動車協会

秋田県警察本部 交通部 交通機動隊隊員 5. 講 師

6. 参 加 者 25名 内訳① 年代 20代~70代 ② 車両排気量 110cc~1,800cc

7. 内 車両点検 乗車姿勢 1本橋走行 ブレーキング パイロンスラローム 容

慣熟走行 コンビネーションバランス

8.レポート はじめに県二輪車普及安全協会・石黒会長の開会の挨拶では「二輪車はルールとマナーを 守って乗ると大変楽しい乗り物であります。この機会に交通安全を意識して今後も乗ってい ただきたい」とあった。

以下に、スナップ数コマを掲載します。是非ご参考にされ来年も初心者もベテランもご参加下さい。



開講式でGミーティングの開始です



開講式の後に準備体操を行いました



車両点検の要領を説明して貰いました



乗車姿勢では実際に白バイに乗車しました



クラス別で白バイ隊員が夫々サ ポートしてくれます



白バイ隊員を先導に慣熟走行を開始します



一本橋は何回挑戦しても緊張します



コンビネーション走行を行いました



会場の全景です

講習終了後のアンケートでは、沢山の貴重なコメントをいただきました。ご紹介します。

- 白バイ隊員の先生は、ていねいです
- みな楽しんでいる
- 白バイの後ろを走れた
- アットホームな感じで良かった
- ・ もっと開催回数と走行時間が欲しい
- わかりやすい
- 話しが面白かった
- 白バイ隊員がとても優しく、とても良かった

今回は6月開催予定が雨で延期され9月開催となりました。秋田県、秋田県警察をはじめ、関係方面の方々には大変お世話になりまして改めて お礼申し上げます。

速度測定器を使用したブレーキングなど新たな内容も盛り込み、受講者には好評でした。白バイ隊員の分かり易い説明に受講者も納得して いました。このような機会に自身の運転技術を再確認し、安全で快適なバイクライフを今後も維持されますよう、ご祈念申し上げます。

秋田県二輪車普及安全協会は微力ながら、今後も安全普及活動、或いは二輪車環境改善に向け取り組んで参ります。

今後共、ご指導ご協力を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。